



Hilfen für Syrien-Flüchtlinge laufen auf Hochtouren

Hilfen für Syrien-Flüchtlinge laufen auf Hochtouren
Angesichts des bevorstehenden Winters hat das Entwicklungsministerium seine Anstrengungen für Jordanien, Libanon und Irak noch einmal verstärkt. Wie Bundesminister Müller zusammen mit Bundesaußenminister Steinmeier zum Abschluss der Syrien-Konferenz in Berlin betonte, lässt Deutschland die Nachbarländer Syriens mit ihren gewaltigen Herausforderungen bei der Aufnahme von Flüchtlingen nicht allein. Dazu gehört zum Beispiel die Wasserversorgung in Jordanien oder die Lebensmittelversorgung im Libanon sowie die Errichtung von winterfesten Unterkünften im Nordirak. Außerdem werden die Anstrengungen für Kinder und Jugendliche verstärkt. Neben dem Aufbau von Schulen und Gesundheitsstationen wird auch die psychologische Betreuung ausgebaut. Insgesamt hat die Bundesregierung seit 2012 rund 630 Millionen Euro für die Syrien-Krise zur Verfügung gestellt. Minister Müller sagte auf der Konferenz weitere 140 Millionen Euro für dieses Jahr zu.
Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)
Europahaus, Stresemannstr. 94
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 / 185 35-24 51 oder -28 70
Telefax: 030 / 185 35-25 95
Mail: presse-kontakt@bmz.bund.de
URL: <http://www.bmz.de>

Pressekontakt

Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)

10963 Berlin

bmz.de
presse-kontakt@bmz.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ)

10963 Berlin

bmz.de
presse-kontakt@bmz.bund.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage